



Liebe Mitglieder, Unterstützer und Freunde von Sweet Sweet Smile!

15 mal konnte Sweet Sweet Smile im ausklingenden Jahr 2019 helfen – mit einer Fördersumme von insgesamt über 12.000,00 Euro:

- Anschaffung eines i-Pad zur unterstützenden Kommunikation bei der Sprachförderung in der Frühförderstelle Schwandorf,
- Bekleidung für ein dreijähriges Mädchen in Luhe-Wildenau,
- Hippotherapie für Marcel in Eckersdorf,
- gemeinsame Spendenaktion mit dem Regentalgymnasium Nittenau zur Unterstützung einer vollwaisen Abiturientin in Wohnungsnot,
- gemeinsame Initiative der Albert-Schweitzer- und Montessori-Schule sowie des Heilpädagogischen Zentrums in Amberg für die inklusive Verkehrserziehung,
- Kita-Beitrag für einen Amberger Jungen in einer Notsituation,
- Spendenaktion des Diakonischen Werkes in Regensburg zur Unterstützung der vier Kinder beim plötzlichen Tod ihres Vaters,
- Winterbekleidung für die Kinder zweier bedürftigen Familien in Amberg,
- Schlagzeugunterricht für Dominik im Thomas-Wiser-Haus in Regenstauf,
- kunsttherapeutische Hilfe für die zehnjährige Michelle im Kinderheim Kallmünz,
- schnelle Hilfe für die Kinder bedürftiger Familien gemeinsam mit der Kolping-Jugendhilfe in Regensburg,
- Förderung der schulischen Inklusion an der Dr.-Eisenbart-Mittelschule in Oberviechtach,
- Reittherapie für einen Jugendlichen in Schwandorf,

- Reitstunden für die kleine Samantha in Hahnbach,
- Winterbekleidung vom Christkind für zwei Geschwister in Amberg.

Gemeinsam haben wir dabei immer wieder einen **Weg gefunden** für die Kinder und Jugendlichen, die auf eine Hilfe **warten** – eine Hilfe, die ihnen Sorgen nimmt, die ihnen Zuversicht schenkt und mit der sie ihren Lebensweg zuversichtlich weitergehen und gut ankommen können.

Die Adventszeit ist für uns Christen ein **Weg** und eine **Zeit des Erwartens**. Wir erwarten jemanden und gehen auf jemanden zu – hoffnungsvoll und zuversichtlich. Denn uns ist gewiss: Weihnachten bringt das Licht. **An Weihnachten kommen wir an** – da wo wir hingehören, da wo wir gebraucht werden, da wo jemand ist. Letztlich kommen wir an Weihnachten bei uns selbst an, wenn wir erkennen, was in unserem Leben wahrhaft wichtig ist.

So wünsche ich im Namen des gesamten Vorstandes von Sweet Sweet Smile Ihnen und allen, die Ihnen besonders nahestehen, von ganzem Herzen eine besinnliche Adventszeit, ein frohes, gesegnetes Weihnachtsfest und ein glückliches, gesundes neues Jahr!

Herzlichen Dank und „Vergelt's Gott“ für Ihre wertvolle Unterstützung und freundschaftliche Begleitung!

Eichlhof, im Dezember 2019

Ihr

